めでたく満100歳

### 大原フミ子さん(田沢)、佐藤ナツヨさん(木幡)

この世に生を受けて一世紀。7月13日に大原フミ子さん(田沢)が、8月5日に佐藤ナツヨさん(木幡)がめでたく満100歳を迎えられ、二本松市からは賀寿、福島県からは賀寿と木杯が贈られました。大原さんの長寿の秘訣は「好き嫌いなく食べることとストレスをためないこと」、佐藤さんの長寿の秘訣は「好き嫌いなく何でも食べること」だそうです。大原さん、佐藤さんのますますのご長寿をお祈りいたします。







佐藤さん

第21回全農肉牛枝肉共励会

## 上野さん(岳東町) 最優秀賞を受賞

7月5日、東京都中央卸売市場食肉市場にて、全国農業協同組合連合会主催の肉牛枝肉共励会が行われ、全国から300頭の牛が出品された中、上野広行さん(岳東町)の出品した牛が、和牛去勢の部で最優秀賞を受賞しました。

上野さんは、牛たちにストレスをなるべくかけない飼養環境を整えており、これまでも数々の共励会で受賞しています。



1\_受賞を喜ぶ上野さんと奥様の弘子さん 2\_上野さんの牛舎の様子

ハノーバー町との友好都市20周年記念

# 市民の翼で中学生が国際交流

友好都市提携20周年を迎え、7月26日から8月2日まで、三保市長を団長、堀籠市議会副議長を副団長に公式訪問団として朝河貫一博士ゆかりの地を訪れ、記念行事に参加しました。また、市内の中学2年生10人は、ホームステイを通じて現地の方々と交流し、アメリカ文化を直接肌で感じてきました。



ハノーバー町のタウンオフィス(町役場)を訪問

全国スポーツ大会等出場選手激励金交付式

### 全国大会でも頑張れ!



7月23日、各種スポーツの全国 大会等に出場する団体・個人への 激励金交付式が、市役所で行われ ました。交付式では、二本松市、 二本松市体育協会、二本松市綱引 協会から激励金が贈られました。 選手を代表し、全日本ジュニア・ ユース綱引大会に出場する「木幡 べんてんジュニア」の桜本結愛さ ん(東和中1年)から健闘を誓うあ いさつがありました。









二本松少年隊顕彰祭・墓前祭

## 士道に殉じた少年隊士を顕彰し、弔う

7月28日、幕末の戊辰戦争、郷土を守るため勇敢に戦 い、若い命を散らした[二本松少年隊]をしのび、二本松 顕彰祭が開催されました。雨の影響を受け、体育館での 開催となりましたが、二本松藩主丹羽家18代御当主丹羽 長聰様が挨拶され、催事では、二本松南小、岳下小、二 本松北小児童による剣舞などが披露されました。

少年隊の命日にあたる翌29日には、丹羽家墓所の大隣 寺にて二本松少年隊墓前祭が行われ、少年隊士の冥福を 祈りました。

また、墓前祭終了後、二本松少年隊作文コンクールの 最優秀賞受賞者により作文が朗読されました。

- 1 丹羽家18代御当主丹羽長聰様ご夫妻と岳下小居合 道部の児童
- 「本松南小学校児童による「舞踊」
- 3・4\_墓前祭で作文を朗読する手塚花音さん(二本松 北小)と守谷花音さん(二本松三中)



愛の血液助け合い運動

### 往頭献血キャンペーン

7月14日、ベイシア安達店で街頭献血キャンペーンが 行われ、地元の高校生も参加して献血への協力を呼び掛 け、66人の方が献血に訪れました。

人間の血液は、医療技術の進歩した現在でも人工的に はつくることができません。病気やケガと闘っている 方々のために、ぜひ献血にご協力ください。

※今月の街頭献血については、30ページに記載しています。







夏の思い出

# 市内各地で夏祭り

7月から8月にかけて、市内各地で夏祭りが行われま した。今年も猛暑となりましたが、夏祭り会場にはたく さんの人が訪れ、出店や盆踊り、花火を楽しみました。





- 市民交流センター夏祭り
- 3 根崎の花市
- 5 ふる里盆踊り(石井)

2\_智恵子の里安達夏祭り 4 いわしろ夏祭り